

## Nota de Prensa del Congresista Manuel Jesus BUSTAMANTE CORONADO

Título :	IV Eje Vial tiene una longitud de 690 Km. y unirá a Perú y Ecuador ALCALDES DE CAJAMARCA, AMAZONAS Y LORETO SE UNEN PARA TRATAR TEMAS RELACIONADOS A INTEGRACIÓN TERRITORIAL
Fecha :	05/13/2003

### **NOTA DE PRENSA N° 40** **FECHA: 13 de mayo de 2003**

#### **IV Eje Vial tiene una longitud de 690 Km. y unirá a Perú y Ecuador ALCALDES DE CAJAMARCA, AMAZONAS Y LORETO SE UNEN PARA TRATAR TEMAS RELACIONADOS A INTEGRACIÓN TERRITORIAL**

Con la finalidad de integrar territorialmente a Perú y la hermana nación del Ecuador las autoridades municipales que comprenden las provincias y distritos del IV Eje Vial, San Ignacio, Jaén (Región Cajamarca), Bagua, Utcubamba, Condorcanqui (Región Amazonas) y Saramiriza (Región Loreto), convocan a conferencia de prensa para dar a conocer y tratar los temas relacionados al **IV Eje Vial, el Corredor Biocéánico Multimodal y el Fondo Binacional de la Paz** a realizarse en la sala Gustavo Mohme del Congreso de la República el **día martes 13 del presente a las 04:00 p.m.**

El congresista de la República **Dr. Manuel Bustamante Coronado (FIM)**, ha sido invitado por las autoridades municipales en representación de la Región Cajamarca. El parlamentario manifestó por su parte que esta tarea es importante ya que sirve de desarrollo al área de frontera y su integración, con estas vías de comunicación se tiene por objetivo conformar una red de conexión de la zona fronteriza común para que a futuro se logre comunicar los pueblos ubicados en la parte norte del país.

Las autoridades municipales aportarán al respecto en busca de la integración regional y el progreso que conlleva la realización de dichos proyectos, uno de ellos y que es el fin de esta reunión es analizar como se encuentran las obras de mejoramiento y rehabilitación en las carreteras que conforman el IV Eje Vial que abarca desde Loja en Ecuador hasta Saramiriza en Perú.

En referencia al Eje Vial N° 04, se sabe que en el ámbito nacional servirá para integrar a tres regiones del país; **Cajamarca, Amazonas y Loreto.**

En total son cinco los ejes viales que se encuentran en proyecto actualmente, la longitud total de éstas carreteras es un aproximado de 2,176 kilómetros y en el Perú llegará a los 1,222 kilómetros de longitud a un costo de 600.4 millones de dólares de nuestro lado. Finalmente esta red vial comunicará desde el Océano Pacífico hasta el Océano Atlántico que es lo que se conoce como el Corredor Biocéánico Multimodal, pues en su trayectoria también se utilizará la vía fluvial.

El legislador **Bustamante Coronado** hizo mención que el 08 de marzo del presente año fue inaugurado por los presidentes Alejandro Toledo y Lucio Gutiérrez el Puente Internacional **Integración**” en la ciudad de Namballe de la provincia de San Ignacio en Cajamarca, donde estuvo presente con la comitiva oficial.

Asesor de Prensa: Jaime Soto R. 311-7500 – 01 Cel: 9969-2343 Visite nuestra Página Web:  
[www.congreso.gob.pe/mjbc.htm](http://www.congreso.gob.pe/mjbc.htm)  
Con el ruego de su difusión